

- [Quedarme conectado](#)
- / Martes, 21 Septiembre de 2010

COSTA TROPICAL información



- [Portada](#)
- [Actualidad](#)
- [Sociedad y cultura](#)
- [Comarca](#)
- [Provincia](#)
- [Deportes](#)
- [Opinión](#)
- [Extra](#)
- [Multimedia](#)

- [Acceder](#)
- [Edición impresa](#)
- [Fotodenuncia](#)
- [Desconectar](#)
- [Mi Perfil](#)

Motril, más sostenible y mejor urbanizada a través de las redes sociales

[Redacción](#) | 20 sep 2010.

- *El Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, iniciaba en la mañana de hoy el curso de verano 'Arquirdes: Arquitectura, redes sociales y nuevas tecnologías' que vuelve a celebrarse en Motril tras cuatro años de ausencias. Estas jornadas, que se celebrarán desde hoy hasta el próximo viernes, tratarán de desarrollar un concepto de arquitectura funcional y sostenible que evoluciona gracias al implantación de las redes sociales y las nuevas tecnologías.*



El alcalde de Motril Carlos Rojas, ha sido el encargado de inaugurar este curso acompañado por su director, Ángel Gijón, que es además el actual presidente de la Cámara de Comercio de Motril, el director del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova y Marifé Montero, viceconsejera de Obras Públicas y Vivienda de la Junta de Andalucía.

Carlos Rojas ha destacado la importancia de “estrechar nuevamente los lazos con la UGR y seguir potenciando el papel de la educación en nuestra ciudad, en esta ocasión con unas jornadas de contenidos tan actuales como las redes sociales y con una vinculación tan directa con la administración local como es el urbanismo”.

El alcalde motrileño ha indicado que Motril ha vivido un proceso de transformación sin precedentes en los últimos tres años dotándola con nuevos accesos como las rondas de Poniente y Levante o la Avenida Salobreña, obra señera del progreso de nuestra ciudad.

Del mismo modo, el máximo representante de la Institución municipal señaló el papel de las redes sociales como facebook o twitter, “herramientas que permiten mantener un contacto directo y cercano con los ciudadanos y sus necesidades o preocupaciones”.

En cuestiones de sostenibilidad, tema que también será debatido dentro de este curso, Rojas ha recordado el plan de ahorro energético que está llevando a cabo el equipo de Gobierno que posibilita un ahorro de hasta el 40 % en la factura del municipio, “sólo en la Avenida Salobreña hemos conseguido ahorrar a las arcas municipales 6.000 euros”, señaló el primer edil.

El alcalde puso el broche de oro a su intervención recordando una cita del célebre “viejo profesor” Tierno Galván, antiguo alcalde de Madrid quien declaró en cierta ocasión que “Todos tenemos nuestra casa, que es el hogar privado; y la ciudad que es el hogar público, por ello debemos cuidar de nuestras ciudades como si de nuestra propia casa se tratase”, puntualizó Rojas.

Los cursos ‘Arquiredes: Arquitectura, redes sociales y nuevas tecnologías’ se celebrarán desde hoy hasta el próximo viernes en el motrileño Teatro Calderón.

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

- 20/09/10 -- [La ambulancia de Protección Civil ha estado disponible durante todo el verano](#)
- 13/09/10 -- [La Herradura acoge un Seminario de Física organizado por la Universidad de Granada](#)
- 03/09/10 -- [La piscina municipal inicia nuevo curso deportivo](#)
- 30/08/10 -- [El CTM de Almuñécar celebra el campeonato de verano](#)
- 17/08/10 -- [Nueve estudiantes universitarios de Almuñécar recibirán una pequeña ayuda económica para cursar sus estudios en el extranjero](#)
- 11/08/10 -- [El ayuntamiento de Almuñécar abre matrícula para cuatro talleres formativos](#)
- 04/08/10 -- [La DO de la chirimoya pone en marcha cursos de aplicador de plaguicidas](#)

Me gusta

Sé el primero de tus amigos a quien le gusta esto.



Dejar un comentario

Nombre (requerido)

E-Mail (no será publicado) (requerido)

Sitio web



Últimas Noticias

- [Ayuntamiento de Motril adquiere cuatro bicicletas eléctricas para el transporte de los trabajadores municipales](#)
- [Absuelto un acusado de agredir sexualmente a su hijo tras negarlo el menor](#)
- [Trece artistas de Almuñécar exponen sus obras en la Casa de la Cultura hasta el 30 de septiembre](#)
- [‘Teatroterapia’ presenta en Almuñécar la obra ‘No hay ladrón que por bien no venga’](#)
- [La ambulancia de Protección Civil ha estado disponible durante todo el verano](#)
- [El Ayuntamiento de Alpujarra de la Sierra dará a conocer las bondades de las habichuelas locales](#)
- [Motril, más sostenible y mejor urbanizada a través de las redes sociales](#)
- [Guadix se consolida como referente de atletismo con la XXV Prueba de Fondo del Melocotón](#)
- [PP exige al PSOE que no se esconda y que se atreva a hablar de la financiación del Tren a Motril](#)
- [Los comerciantes motrileños otorgaron sus ‘Torres del Azúcar’ a personalidades e instituciones](#)